
Frau Hintz, SPD-Fraktion,  merkte an, dass die Antwort der Verwaltung in keinster Weise mit 
der Anregung übereinstimme und erklärte die Intention der Anregung ihrer Fraktion. Damit soll 
erreicht werden, dass das ordnungsgemäße Hinterlassen von Baustellen durch den Bauträger 
seitens der Politessen stärker kontrolliert werde.  
 
Demzufolge fragte Frau Hintz , ob die Anregung oder die Antwort anders verstanden wurde. 
 
Herr Dr. Wiegand, Beigeordneter für Sicherheit, Ges undheit und Sport,  teilte mit, dass die 
Anregung seitens der Verwaltung tatsächlich etwas anders verstanden wurde. Zudem 
informierte er darüber, dass Kontrollen zum ordnungsgemäßen Hinterlassen von Baustellen 
durch den Bauträger nicht in der Aufgabenbeschreibung von Politessen liegen.  
 
 
Die Anregung wurde mit Anmerkungen und Nachfragen z ur Kenntnis genommen. 
 


